
【意見】

戸鹿野下之町線、エラン美容室より入り、沼田警察署寮までの道路は、道巾が狭

い現状にも関わらず、国道１７号と市街地への出入りのため、東西より予想以上に

多く利用されています。

また、戸鹿野町１・２地区は住宅建設が進み、住民も増え、小学低学年・幼児も

たくさんいます。

朝夕の通勤通学時に見通し悪くとても危険です。

都市計画地域でもありながら、全く整備されず、木が多い茂りうっそうとした三

願尻川を早急に整備し、子供たちの安全のため歩道の確保と街灯の設置をお願いし

ます。

女性：50代、市内在住

【回答】

当該地区周辺においては、近年宅地開発の進行で住宅が増加していることから、

その周辺道路も以前より交通量が増加している傾向にあると考えられます。

ご指摘の路線区間につきましては、１車線の道路であり、見通しの悪い区間や歩

車道境界が不明瞭となっている区間が見受けられます。従いまして、歩車分離のた

めの道路標示や車の減速を促す道路標示等を今年度実施する予定であります。

また、街灯・防犯灯の設置については、区長さんを通じてご検討いただくようお

願いいたします。

三願尻川の整備については、普通河川ですが当該地は砂防指定地になりますので、

市から管理者の沼田土木事務所に連絡いたします。

担当：都市建設部建設課管理係、土木係


